

ひさえだ便り

2024年3月号

3月1日発行 久枝障害者生活介護事業所

みなさんこんにちは！今年の冬はちょっと暖冬でしたかね。先月は「え？暑くない??」みたいな日がたくさんあったような。こう、寒くなったり暑くなったりされると服を選ぶのが難しい…(´▽`)早くポカポカ陽気の春に突入してほしいものです。いや、でも花粉も嫌だし…。うーむ((+_+))

桜の季節はもうすぐそこ！では、3月のひさえだ便り、はりまわっていきまよー(´▽`)/

活動日記



ぽんかんうまあ!!



今月もご厚意で頂いたポンカンでおいしいおいしい柑橘ジュース作りです！職員である私も我慢できず、厚かましくも頂いちゃいました。う、う、うまあ(´▽`)これは事件的なおいしさ！ごちそうさまでございます♪

久枝恒例の競馬大会です。糸巻きの要領でぐるぐる馬を手繰り寄せてスピードを競います！いやあ、盛り上がってましたね。G1レースさながらの熱い戦い！馬券が乱れ飛んでました(泣)



ちょっと一息!



G1久枝ステークス!



見学者随時募集中

久枝障害者生活介護事業所

〒791-8017
松山市西長戸町638-1
TEL:089-922-3711

お気軽にお問い合わせください



小池武司

2月よりお世話になっております。利用者の方に寄り添う支援に努めさせていただきます。また、皆様の日常が少しでも豊かになるようお手伝いしますので遠慮なくお声掛けください。よろしくお願いいたします

今年も楽しみな桜の季節(´▽`)待ち遠しいですね。ところでこの桜。葉にはクマリンという毒があります。落ちた葉が辺りに毒を撒き、雑草が生えるのを防ぎます。ふふ、これで辺り一帯の栄養はぜんぶワシのものじゃー！という次第です。なかなかヤツなのです。さっそく久枝の桜の木の周辺を調査。…あれ、雑草たくさん芽吹いてるんだが…(´Д`)や?で、ではまた次号お会いしましょう